

Mappedeceng Tuan Rumah MTQ XIII Tingkat Kabupaten Luwu Utara

Editor Jus - LUWUUTARA.WARTASOSIAL.COM

Dec 22, 2023 - 17:31



Armiadi

Luwu Utara - Kecamatan Mappedeceng akan menjadi tuan rumah pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) XIII Tingkat Kabupaten Luwu Utara pada 2024 mendatang.

MTQ XIII akan dilaksanakan selama 5 hari, 2 – 6 Maret 2024. Keputusan ini terungkap pada rapat pembentukan panitia MTQ, Jumat (22/12/2023), di Ruang Rapat Sekretaris Daerah.

Rapat yang membahas tentang pembentukan Panitia MTQ XIII Mappedeceng ini dibuka Sekda Luwu Utara, Armiadi, dan jalannya rapat dipimpin Ketua LPTQ Luwu Utara, Drs. Misbah.

Terpilih sebagai Ketua Panitia MTQ XIII Mappedeceng, Andi Zulkarnaen

(Asisten II), Wakil Ketua Rauf Abdul Gani (Kabag Kesra), Sekretaris Nuryani Hamarong, serta Bendahara Husna.

Pada rapat tersebut, Sekda Armiadi berharap kepanitiaan yang terbentuk, baik kepanitiaan di kabupaten maupun kepanitiaan di kecamatan (panitia lokal), harus saling bersinergi.

“Saya kira kita semua sudah punya pengalaman dalam kepanitiaan, karena MTQ ini kan tiap tahun kita laksanakan. Jadi, panitia harus jelas, siapa mengerjakan apa,” kata Armiadi.

Armiadi mengatakan, MTQ tahun-tahun sebelumnya harus dijadikan pengalaman yang berharga agar pelaksanaan MTQ XIII Mappedeceng dapat berlangsung dengan baik dan sukses.

“Tentu yang sudah bagus kita tingkatkan, yang belum bagus kita sempurnakan. Yang kurang, kita carikan solusinya. Jangan sampai ada masalah berulang kembali,” ucapnya mengingatkan.

Yang paling penting, kata dia, penyelenggaraan MTQ tahun depan bisa lebih sukses dan meriah, dengan pelibatan dan partisipasi aktif pemerintah kecamatan, desa, dan masyarakatnya.

“Pelibatan serta partisipasi aktif dari pemerintah kecamatan, pemerintah desa, dan masyarakat, harus betul-betul kita maksimalkan, karena MTQ ini harus digaungkan,” tandas Armiadi.

Hadir dalam rapat ini, Asisten I Akram Risa, perwakilan Kemenag Muhammad Alwi, perwakilan kecamatan Mappedeceng, serta perwakilan dari masing-masing perangkat daerah. (LHr)